
VERBALE ASSEMBLEA DEI GENITORI DELL’ISTITUTO 

ALBERTI-DANTE 

 

In data 30 gennaio 2024 alle ore 17.30 presso il plesso di Via Puccinotti 55 si è svolta 

l’Assemblea dei genitori dell’Istituto Alberti- Dante. 

L’Ordine del Giorno contenuto nella convocazione protocollata in data 25/01/2024 è 

il seguente: 

1) Conclusione degli argomenti non trattati per carenza di tempo, nella precedente 

assemblea del 28.11.2023 con ratifica delle delibere delle tre assemblee dei tre licei 

tenutesi successivamente all’assemblea d’istituto del 28.11.2023 

A) approvazione del regolamento dell'Assemblea dei genitori dell'IIS Alberti-Dante 

B) proposte da parte dei rappresentanti dei tre licei: 

- trasformazione del bando per le certificazioni linguistiche da annuale a triennale 

- pubblicazione del bando viaggi di istruzione all’inizio di ogni anno scolastico 

C) varie ed eventuali 

Sono presenti i genitori degli alunni dei tre Licei, due insegnanti e nessun 

rappresentante del Consiglio di Istituto nè la DS, seppur invitati. 

In relazione al punto A all’ordine del giorno l’Assemblea ratifica e delibera all’unanimità 

l’adozione del nuovo regolamento dell’Assemblea dei genitori così come 

precedentemente deciso e deliberato nelle singole assemblee dei tre Licei; il 

regolamento definitivo viene allegato al presente verbale. 

In conseguenza dell’approvazione del nuovo regolamento, l’Assemblea chiede quindi 

ai competenti uffici della scuola di: 

● Effettuare l’opportuna pubblicazione del nuovo regolamento sul sito 

istituzionale  

● Provvedere all’apertura di tre indirizzi di posta elettronica istituzionali, uno per 

ogni liceo 

● Si chiede che le future convocazioni delle assemblee dei genitori siano portate 

a conoscenza del corpo insegnante secondo gli opportuni canali. 

In relazione al punto B all’ordine del giorno l’Assemblea delibera quanto segue: 

● Richiesta di trasformazione, di tutti i bandi inerenti alla didattica previsti dal 

PTOF, da annuale sino al termine massimo consentito dalla legge (3 o più anni) 

così da non dover espletare ogni anno le svariate pratiche e agevolare la 

continuità dei progetti. 



● La pubblicazione di detti bandi dovrà avvenire all’inizio del prossimo anno 

scolastico. 

● Richiesta di anticipazione della pubblicazione dei bandi per i viaggi di istruzione 

all’inizio dell’anno scolastico per dare modo di organizzare le attività; inoltre, 

l’Assemblea chiede anche, laddove previsto dalla legge, di procedere con 

affidamenti diretti per snellire le procedure. 

In collegamento al punto B l’Assemblea rileva i disservizi che anche quest’anno si 

sono verificati, ed a tale proposito, chiede alla DS di provvedere ad un immediato 

affidamento per quanto concerne: 

● I corsi British in quanto il ritardo con cui è stato fatto il bando per i corsi 

extracurricolari messi a disposizione dal British instituite e la mancata delibera 

di assegnazione per la tenuta dei corsi, non ha ancora permesso l’inizio dei 

corsi stessi, arrecando un grave danno a tutti gli studenti interessati. 

● Bando per l’organizzazione dei viaggi di istruzione (gite scolastiche) per la 

corrente annualità. 

In relazione a quanto sopra detto l’Assemblea decide quindi di procedere ad un invio 

immediato di una e-mail formale, all’Ufficio Scolastico Provinciale e Regionale, 

all’interno della quale chiedere quali provvedimenti abbia adottato la DS per la 

soluzione della precaria situazione, relativa alla gestione dei servizi a supporto che 

arrecano, ormai da molti anni, gravi disagi, disservizi e mancata attuazione di attività.  

Durante l’Assemblea vengono portati all’attenzione dei partecipanti altre situazioni di 

estrema gravità che si sono verificate: 

● All’interno della sezione Cambridge il professore madrelingua ha dovuto, suo 

malgrado, abbandonare l’insegnamento per la mancata corresponsione, da 

mesi, del proprio stipendio, seppur i genitori di tale sezione avessero già 

versato il contributo necessario. A tale proposito i genitori della sezione hanno 

inviato una diffida formale nei confronti della DS per la soluzione di questa 

situazione che sta inficiando il regolare svolgimento delle attività. La diffida 

prevede che se non ci saranno provvedimenti entro la prima decade del mese 

di febbraio i suddetti adiranno le vie legali; 

● Per quanto riguarda il plesso di Via Puccinotti sono state riportate le ormai 

annose problematiche in relazione alla sicurezza dell’edificio ed a tale proposito 

si è già provveduto alla richiesta di un incontro con la DS che convocherà una 

riunione con i soggetti competenti; l’Assemblea ha deliberato che se tale 

riunione non sarà indetta entro 15 giorni verrà fatta denuncia ai VVF per 

l’effettuazione di un sopralluogo, rimandando così all’autorità competente ogni 

decisione in merito ai possibili adempimenti; 



● Infine, l’Assemblea richiede di avere opportune e precise spiegazioni in merito 

alla gestione ed utilizzo del contributo volontario così come più volte richiesto; 

è opportuno quindi che la DS fornisca, in tempi rapidi, evidenza dell’ammontare 

di tale contributo e le modalità di impiego. 

Alle ore 18.30 l’Assemblea viene sciolta. 

 

Firenze, 30 gennaio 2024 

L’assemblea dei genitori 

 


